
令和 4年度第 2回運営委員会 議事録 

 

 

■手法：Zoomリモート会議 

■参加：大熊勝、宮崎弘子、佐藤英人、山本実穂、山本悦男、川島秀男、鈴木勝行、木内勝司。渡邉勇 

■議長：鈴木勝行 

■書記：宮﨑弘子 

■資料：次第、魚捕りイベントチラシ案 

 

■議題 

1．標識アユ遡上調査について 

・７月１日(金)12時武蔵漁協投網解禁に合わせて調査開始 

11時 30分に東松山市都幾川矢来堰に集合 

（参加者）鈴木、山本実穂、山本悦男、川島、白石、金澤、浅井 

・その後上流に向かって調査を行っていく。 

 長楽堰の下流で 300～400匹を放流した。 

 武蔵漁協鑑札を 5枚購入予定 

 仮設魚道の設置について早めに県に依頼 

 

2.  川遊びイベントについ 

 （１）イベントについて 

 ①都幾川二瀬橋 8月 11日(木・祝日) 

 ・駐車場の確保について 

 矢来堰（7/1）の調査活動終了後に、駐車場占有許可の必要性や河川敷の使用可能性につ

いて、調査・確認を行う。 

 ②高麗川獅子岩橋 8月 21日(日) 

 ・駐車場の確保について 

 加藤さん駐車場・・依頼済み 

 高麗神社駐車場・・確認（大熊） 

 ・河川工事による環境悪化に伴い、出世橋下流への会場変更の可能性あり。 

 ・松本明世さん（城西大学）HP書き込み「アユ漁体験・伝統食について」 

➡体験の時間とるなど検討（7月 30日に打ち合わせ予定） 

 ➂越辺川石今橋 9月 11日(日) 

 駐車場等について、特に問題なし 

 ④都幾川二瀬橋 10月 9日(日)サイサン基金の関係者 10人位見学にくる。 

 寒さ対応を検討する必要がある。 

（２）その他 

 ①チラシ（案）を作成➡現地確認（7/1）の結果を待って最終案を作成し、公開する。 
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 ②参加人数は 40人までとする。超える場合はお断りを徹底する。 

（金澤氏を通してすでに 6人の参加希望あり） 

 ③参加費  大人 1000円、子ども 1000円 

④試食について 

・三谷さんに「塩焼き 40匹、かき氷（10月はなし）」を依頼する。 

 ・フライセットを用意する。 

 

3.  水質調査について 

 ①調査報告の進捗状況 

 ・参加数：28団体・個人 

 現在、未提出は 6団体。連絡はすんでおり、送付待ちの状態である。 

 ・ECメーターを 12台購入した。昨年度と合わせて 18台を更新。 

 来年度も助成申請を行って、新しい機材に入れ替えていきたい。（大熊） 

 ・秩父地域は調査済み（鈴木、山本） 

 上流の２ポイントについては不要と判断して廃止。新たに２ポイント（赤平川、）横瀬川下流）を

追加した。 

 今後、地元に依頼する方向で検討。金田さん、金内さんに打診（大熊） 

 

4.  荒川自然再生協議会他について 

 川島理事より報告を受ける。 

 

5. 広報あらかわについて  10月発行の予定 

 ・地域の川についての情報があれば集めておきたい。 

 ・鶴ヶ島の湧水保全活動を紹介したい 

 ・真野さん、沢田さんに原稿依頼 

6.そのほか 

 埼玉県に報告書提出を完了した。（大熊） 

 貸借対照表を HPにアップするので、送ってほしい（佐藤） 

 

次回 令和 4年 7月 19日（火）14：00～ Zoomリモート会議 

 

 以上 
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